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Objet : Compte-rendu sommaire 

            Réunion du quatre avril deux mille quatorze 

            ================================ 

 

Etaient présents : J.-G. NAST, R. SAMARDIA, J.-G. ROBEZ-MASSON,  

B. BOURGEOIS, F. ANTONIO, Y. BONDIER-MORET, I.  BONNEVILLE,  

V. DUMONT-GIRARD, S. GAUDY, A.-M. JOLY, O. MOUGIN, B. NOUGIER,  

R. TEDOLDI. 

 

Etaient excusés : C. ARBEZ procuration à O. MOUGIN, Ch. PROST-ROMAND 

procuration à R. SAMARDIA. 

 

 

 

 

Le compte-rendu de la réunion précédente est adopté à l’unanimité. 

 

Désignation des délégués dans les organismes extérieurs 

Parc Naturel Régional : Jean-Gabriel NAST (titulaire), Christian PROST-

ROMAND (suppléant) 

SIDEC : Jean-Gabriel NAST 

Syndicat Mixte du canton de Morez : Roland SAMARDIA, Yann 

BONDIER-MORET 

SICTOM : Anne-Marie JOLY (titulaire), Sylvie GAUDY (suppléante) 

Syndicat Mixte d’Accompagnement des Aînés du Haut-Jura : Jean-Gabriel 

NAST, Bénédicte BOURGEOIS, Valérie DUMONT-GIRARD (titulaires), Christian 

PROST-ROMAND, Odette MOUGIN, Béatrice NOUGIER (suppléants) 

Syndicat des Eaux de Bellefontaine : Irénée BONNEVILLE, Raphaël 

TEDOLDI (titulaires), Christian PROST-ROMAND, Carine ARBEZ (suppléants) 

Syndicat du Massacre : Irénée BONNEVILLE, Anne-Marie JOLY 

Comité Départemental du Tourisme : Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON 

(titulaire), Sylvie GAUDY (suppléante) 

Jura Nordique : Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON (titulaire), Valérie 

DUMONT-GIRARD (suppléant) 

Correspondant Défense : Irénée BONNEVILLE 

Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement (CPIE) : Odette 

MOUGIN 

 

 

Nomination des membres aux différentes commissions 

Le Maire propose au conseil municipal l'installation des 

différentes commissions. 

Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) : Jean-Gabriel NAST, 

Bénédicte BOURGEOIS, Odette MOUGIN, Anne-Marie JOLY, Christian PROST-

ROMAND 

Commission d'Appels d'Offres : Jean-Gabriel NAST, Roland 

SAMARDIA, Raphaël TEDOLDI, Carine ARBEZ (titulaires), Francis ANTONIO, 

Odette MOUGIN, Yann BONDIER-MORET (suppléants) 
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            ======================= 

 

Commission des Travaux : Roland SAMARDIA, Jean-Gabriel ROBEZ-

MASSON, Bénédicte BOURGEOIS, Francis ANTONIO, Yann BONDIER-MORET, 

Irénée BONNEVILLE, Valérie DUMONT-GIRARD, Sylvie GAUDY, Béatrice 

NOUGIER, Raphaël TEDOLDI 

Commission Tourisme : Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON, Bénédicte 

BOURGEOIS, Christian PROST-ROMAND, Francis ANTONIO  

Commission Information : Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON, Valérie 

DUMONT-GIRARD 

Commission Scolaire : Jean-Gabriel NAST, Béatrice NOUGIER, Sylvie 

GAUDY 

Commission Sécurité et Accessibilité : Béatrice NOUGIER 

Commission Fêtes et Cérémonies : tout le conseil municipal 

Office Municipal des Sports et Loisirs : Jean-Gabriel NAST, Jean-Gabriel 

ROBEZ-MASSON, Odette MOUGIN, Christian PROST-ROMAND, Irénée 

BONNEVILLE, Yann BONDIER-MORET, Sylvie GAUDY 

Maison de la Flore : Jean-Gabriel ROBEZ-MASSON, Odette MOUGIN 

Comité de Jumelage : Jean-Gabriel NAST, Roland SAMARDIA, Jean-

Gabriel ROBEZ-MASSON, Odette MOUGIN, Christian PROST-ROMAND 

Placiers : Madame Anne-Marie JOLY est nommée régisseur des droits de 

place et Monsieur Yann BONDIER-MORET suppléant. 

 

 

Délégation de signature 

Le Conseil Municipal donne délégation au Maire concernant le règlement 

des marchés inscrits au budget. 

 

SIDEC : dématérialisation des marchés publics 

Le Maire informe le Conseil Municipal que les marchés publics d’un 

montant supérieur à 90.000 € doivent être dématérialisés. 

Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité de déléguer au SIDEC la 

dématérialisation des offres du marché public de réfection de voiries et autorise le Maire 

à signer la convention de mise à disposition des services du SIDEC 

 

Accessibilité 

Le Conseil Municipal prend connaissance des nouvelles normes 

concernant l’accessibilité des lieux publics pour les handicapés. Une étude pour la 

mairie et l’école sera demandée. 

 

Frais de scolarisation 

Le Conseil municipal fixe à l’unanimité le montant annuel des frais de 

scolarisation pour l’année scolaire 2013-2014 pour les enfants de La Mouille, 

Cinquétral et Morez à la somme de 340.60 €. 
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Demandes de subvention 

Le Conseil Municipal prend connaissance de plusieurs 

demandes : 

 du Club Lacuzon concernant l’occupation de la salle Espace Loisirs pour 

les concours de belote. 

 du Comité des Œuvres Sociales de Morez  et accorde à l’unanimité une 

subvention de 330 €. 

 de l’association Saint-Claude au fil du temps, en l’absence de présentation 

d’un budget, le Conseil Municipal refuse, avec 13 voix contre et 2 voix pour, le 

versement d’une subvention. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES  

 

• Roland SAMARDIA présente les dépenses d’investissement programmées 

au budget primitif 2014. 

 

• Le Maire informe le Conseil Municipal de sa rencontre avec la Poste de 

Morez concernant la numérotation des hameaux du village. 

 

 

 

 
 

Séance levée à 23 heures 35. 
 

  Fait en Mairie, le 18 avril 2014 

Le Secrétaire de séance 

Irénée BONNEVILLE 


